

Justizminister fand es cool

Zwei Knast-Rapper singen für Richter und Staatsanwälte



BigFM-Rapper Danny Fresh mit Patrick und Kevin (hinten)Foto: Thomas Niedermüller
veröffentlicht am 28.03.2017 - 00:01 Uhr

Stuttgart – Normalerweise ist die Jahresversammlung des Bewährungshilfeverbands eine trockene Angelegenheit...

Gestern sind aber zwei Rapper aufgetreten: Die 18-jährigen Zwillinge Patrick und Kevin. Das Rappen haben sie im Knast gelernt.

Zurzeit sitzen sie ihre Strafe im Leonberger Seehaus ab. Für was sie verurteilt wurden, wollten sie nicht sagen. Stattdessen haben sie vor den Staatsanwälten, Richtern und Bewährungshelfern über ihre schlimme Kindheit gerappt.

Den Text haben sie mit Hilfe von Rapper Danny Fresh (38) geschrieben. Der Song hat sogar Justizminister Guido Wolf (55, CDU) gefallen. Er sagte: „Ich find's cool.“